



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
RAPAT DENGAR PENDAPAT UMUM KOMISI X DPR RI
(BIDANG: PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI, PEMUDA DAN
OLAHRAGA, PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF, PERPUSTAKAAN
NASIONAL)**

Tahun Sidang	: 2021 – 2022
Masa Sidang ke-	: II (Dua)
Sifat Rapat	: Terbuka.
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat Umum (RDPU)
Dengan	: DPP Asosiasi Pengusaha Jasaboga Indonesia (APJI)
Hari/Tanggal	: 3 November 2021.
Pukul	: 14.00 – Selesai.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM (Wakil Ketua Komisi X DPR RI)
Sekretaris Rapat	: Dadang Prayitna, S.IP., M.H./Kabagset. Komisi X DPR RI.
Agenda acara	: Perkenalan dan penyampaian aspirasi mengenai hasil pertemuan Forum Komunikasi Asosiasi Industri Pernikahan Indonesia
Hadir Komisi X DPR RI	: 24 orang dari 52 orang anggota Komisi X DPR RI.
Hadir Narasumber	: <ol style="list-style-type: none">1. Rahayu Setiowati, SH, Ketum DPP APJI2. Dr. Siti Radarwati, Sekjen DPP APJI3. Rudi Harsono, Bidang Organisasi DPP APJI4. Riri, Sekretaris Umum DPD DKI APJI5. Marcellinus Suryanto, Wakil DPD DKI ASGEPERINDO6. Suprafto, SIP, Ketum DPP HIPDI

I. PENDAHULUAN

Rapat Dengar Pendapat Umum Komisi X DPR-RI dibuka pada pukul 14.00. WIB oleh Dr. H. Abdul Fikri Faqih (Wakil Ketua Komisi X DPR RI) dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan pemaparan dari narasumber DPP APJI serta menampung pertanyaan dan saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

II. KEPUTUSAN/KESIMPULAN

- A. Komisi X DPR RI mengapresiasi terhadap perwakilan DPP APJI dan Forum Komunikasi Asosiasi Industri Pernikahan Indonesia yang telah menyampaikan paparan dan aspirasi dengan poin utama antara lain:
1. Menyampaikan perkenalan program Asosiasi Pengusaha Jasaboga Indonesia (APJI) dan 11 Asosiasi Industri Pernikahan yang masuk dalam Forum Komunikasi Asosiasi Industri Pernikahan Indonesia.
 2. Meminta kepada pemerintah memberi kelonggaran, kejelasan aturan, dan keadilan kebijakan, dalam melakukan usaha dari berbagai bidang usaha pernikahan dengan penerapan protokol kesehatan.
 3. Mengusulkan agar APJI dan Forum Komunikasi Asosiasi Industri Pernikahan Indonesia turut dilibatkan dalam proses pengambilan kebijakan dibidang usaha yang terkait dengan penyelenggaraan pernikahan.
 4. Mengusulkan ditetapkannya harga satuan terendah untuk makanan yang disajikan bagi karyawan di lingkungan pabrik.
- B. Komisi X DPR RI akan menindaklanjuti aspirasi yang disampaikan para narasumber kepada Kememparekraf RI agar dapat menjadi pertimbangan dalam pengambilan kebijakan, dan berkoordinasi dengan K/L terkait.
- C. Bahan aspirasi yang disampaikan para narasumber menjadi bagian tidak terpisahkan dari RDPU ini, dan substansinya akan menjadi bahan rapat Komisi X DPR RI dengan Pemerintah.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 16.15 WIB

Ketua Rapat,



Dr. H. Abdul Fikri Faqih, MM₂